



...ora, que realizó un formidable partido tanto en sa como en ataque donde consiguió 20 puntos.

quien escribe era lucha, pero mandan los árbitros, y Fermo-sell en medio de una tensión enorme transforma sus dos tiros y empata. Faltan 34 segundos y balón en poder del Granollers que apura al máximo y a falta de 6 pierde el balón pero Góngora de forma inverosímil lo recupera y cuando Vila al recibir su pase va a lograr la canasta de la victoria es desplazado y el balón sale fuera. Faltan 3 segundos. Sanjuán pide tiempo Alecciona a sus jugadores y lógicamente al sacarse de banda tres hombres defienden a John, el balón es pasado a Puigventós tira el balón da en el aro, palmea John y el balón se niega a entrar, finalizando así un partido que el Granollers mereció ganar pero que es de un mérito enorme el haber logrado el primer punto que Vallehermoso pierde en su pista.

Texto: JOSEPH
Fotos: Archivo

SEGUNDA DIVISION

Vallehermoso, 85; Granollers, 85. Obradoiro, 81; Castellar, 71. R. C. Náutico, 80; Mataró, 73. La Salle, 78; Caja Rural, 79. Mollet, 99; Bosco, 81. Liria, 69; Miraflores, 67. Aguilas, 106; CAU Oviedo, 73. Descansó el Helios de Zaragoza.

	J.	G.	E.	P.	P.F.	P.C.	P.
GRANOLLERS.	16	13	1	2	1.487	1.318	27
Mataró	16	11	0	5	1.526	1.360	22
C. Rural	16	10	1	5	1.263	1.179	21
Aguilas	16	10	0	6	1.442	1.327	20
Vallehermoso	16	8	1	7	1.495	1.413	17
Obradoiro	15	8	0	7	1.269	1.287	16
Náutico	16	7	1	8	1.346	1.379	15
Helios	15	7	0	8	1.389	1.390	14
Mollet	16	7	0	9	1.449	1.451	14
Liria	16	7	0	9	1.274	1.392	14
La Salle	16	6	0	10	1.308	1.355	12
Bosco	16	6	0	10	1.321	1.384	12
Miraflores	15	6	0	9	1.314	1.481	12
Castellar	16	5	0	11	1.359	1.418	10
CAU Oviedo	15	5	0	10	1.256	1.364	10



VESTUARIOS



Jesús Góngora Pivot local

Finalizado el emocionante encuentro, la alegría en el vestuario granollerense es enorme. Ahí es nada lograr un positivo en la difícil y minúscula pista madrileña. Se comenta que podían ser dos los puntos, pero no queda mal el onceavo positivo.

JESUS GONGORA, pivot local está terminando de cambiar su atuendo deportivo cuando le preguntamos:

—¿Cansado?

—Muchísimo. El partido ha sido durísimo, el ritmo de juego agotador y al final podía ya más el corazón que las piernas.

—¿Satisfecho por el empate?

—Se pudo ganar, qué duda cabe, pero yo creo que un empate es valiosísimo para nosotros... y como también podíamos perder, ya que los minutos finales eran a cara y cruz, pienso que podemos sentirnos satisfechos.

—¿Estamos ya en Primera?

—No cabe duda que es un paso más y muy importante, pero quedan muchos partidos y no debemos perder un punto en casa, cosa que veo factible conseguir.

—¿Contento de tu actuación?

—Para mí lo importante es el juego del equipo y que éste ga-

ne y lo haga bien. No obstante estoy contento porque he superado pequeños pero inoportunos problemas de salud que tuve que me hicieron perder 9 kg. y lógicamente no podía rendir como yo puedo hacerlo.

—¿Tu opinión de los árbitros?

—No me gusta ponerme con ellos, pero hoy se han pasado. Es inconcebible que en el m. 10 del primer tiempo ellos no vieran una sola personal y nosotros 10, pero así es el deporte y así hay que aceptarlo.

—¿Estás ya justificando el porqué de tu fichaje?

—Aún no. Yo pienso que puedo jugar mejor. No olvides que la mili me descentró y ahora que físicamente estoy bien quiero rendir más que ahora.

Por tu bien y el del equipo lo deseamos sinceramente.

JOSEPH